



Mes grandes réflexions autour de la transmission

Se questionner, c'est la première étape de la transmission !

L'ADEAR 11 vous propose sept grandes questions concernant votre exploitation et vos envies personnelles qui peuvent vous aider dans votre réflexion. Le projet de transmission est un processus complexe et long qui soulève beaucoup de questionnements et parfois des doutes ou des craintes. Il est normal d'hésiter, de ne pas savoir ou de changer d'avis. L'ADEAR 11 est là pour vous accompagner dans cette réflexion.

Pourquoi je souhaite transmettre ?

Mes idées :

Mes idées :

Que pensent mes proches et les autres personnes qui vivent sur l'exploitation de mon projet de transmission ?

Qu'est-ce que je veux transmettre ?
Quels sont les forces et les faiblesses de mon exploitation ?

Mes idées :

Quelles sont mes craintes par rapport à la transmission ?

Mes idées :

Mes idées :

Quel profil et projet j'aimerai voir chez mon ou ma repreneur.euse ?

Quels seraient les critères non négociables de ma transmission ?
(Ex : rester en bio, garder la maison, entretien...)

Mes idées :

Mes idées :

Qu'est-ce que je vais faire après ma transmission ? Quel est mon projet de retraite ?



04 68 31 09 05

adear11@jeminstallepaysan.org

www.agriculturepaysanne.org/aude

Maison Paysanne de l'Aude 1 av Salvador Allende 11300 Limoux

